

Godefroy Beauvallet

Directeur du Fonds Axa pour la Recherche



Copyright photo : Franck Dunouau

Godefroy Beauvallet, 41 ans, diplômé de Polytechnique en 1994 et de Télécom ParisTech en 1997, ingénieur des mines, commence sa carrière chez Gemplus en tant que chef de projet informatique puis devient Associate Banker à la Banque Européenne pour la Reconstruction et le Développement (BERD). Il rejoint ensuite le ministère de l'industrie en 1997. En 2000, il entre au cabinet de Michel Sapin, ministre de la fonction publique et de la réforme de l'Etat. De 2002 à 2007, il est maître de conférences en gestion des systèmes d'information à Télécom ParisTech. Il devient ensuite directeur de la stratégie et des affaires financières de l'Institut Télécom (regroupement de 6 écoles d'ingénieurs et de management). Il est l'auteur de plusieurs articles et livres sur les systèmes d'information et leur mise au service des utilisateurs, ainsi que sur le Lean Management dans des environnements fortement informatisés.

Godefroy Beauvallet est directeur du Fonds AXA pour la Recherche depuis 2011.